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Oggetto: Interpellanza  consigliare 

Visto che ormai sono trascorsi alcuni anni dall

Azienda Sanitaria Umbria n°1 e Regione dell

Mariani. 

Dopo alcune vicissitudini culminate nel procedimento attivato dalla Corte dei Conti circa la 

corretta destinazione del Lascito

affrontare l’argomento relativo all’intera vicenda, poiché ormai 

all’utilizzo dei 3.600.000,00 €uro per la destinazione voluta dalle sorelle Mariani.

A seguito dell’accordo già sottoscritto fra Comune

diritto/dovere di partecipare al processo decisionale 

riteniamo che l’Amministrazione valuti 

monotematico anche a seguito dell’i

discutere e proporre il corretto e proficuo uso de

nostra comunità. 

Un Lascito cosi ingente, presuppone ovvia

Consiglio Comunale e dell’intera

indicati dal Sindaco,  già molto impegnati 

passata Amministrazione Regionale.

Si interpella quindi il Sindaco ed

convocare un Consiglio Comunale monotematico

sanitari regionali e dell’Azienda Sanitaria Locale Umbria 1 

già fornite dal Comune nella Commissione paritetica (Comune

 

                                                                                         

                                                                                                                             

                                                                                                                             

                                                                                               

 

 

                                                                                       Al Sindaco  

                                                                                       del Comune di Città di Castello (PG)

                                                                                       Al Presidente 

                                                         del Consiglio Comunale di Città di Castello (PG)

Interpellanza  consigliare  su  “Lascito Mariani”.  

trascorsi alcuni anni dall’accordo stipulato fra Comune di Città di 

n°1 e Regione dell’Umbria relativo all’utilizzo delle risorse del 

ssitudini culminate nel procedimento attivato dalla Corte dei Conti circa la 

scito ed avendo la stessa espletato l’iter giudiziario, 

affrontare l’argomento relativo all’intera vicenda, poiché ormai non sussistono più  ostacoli 

€uro per la destinazione voluta dalle sorelle Mariani.

sottoscritto fra Comune-Regione-A.S.L. n.1, il C

diritto/dovere di partecipare al processo decisionale sulla destinazione delle risorse

mministrazione valuti l’opportunità di convocare un Consiglio C

anche a seguito dell’insediamento del nuovo Consiglio Regionale

corretto e proficuo uso dell’intera somma generosamente donata

presuppone ovviamente massima trasparenza e partecipazione del 

e dell’intera città, risultando senz’altro proficuo e di aiuto ai 

molto impegnati in proposito, ma ad oggi senza ancora una  risposta dalla 

ssata Amministrazione Regionale. 

d il Presidente del Consiglio Comunale a valutare 

Consiglio Comunale monotematico sulla questione anzidetta, da tenere 

Azienda Sanitaria Locale Umbria 1 preposti a dare seguito alle indicazioni 

ommissione paritetica (Comune-USL 1-Regione)

                                                                                         Gruppo Comunale Partito Socialista C.d.C.

                                                                                                                              Loriana Grasselli

                                                                                                                              Ugo Mauro Tanzi

                                                                                                                              Luigi Gennari

del Comune di Città di Castello (PG) 

del Consiglio Comunale di Città di Castello (PG) 

accordo stipulato fra Comune di Città di Castello, 

utilizzo delle risorse del Lascito 

ssitudini culminate nel procedimento attivato dalla Corte dei Conti circa la 

giudiziario, risulta opportuno 

non sussistono più  ostacoli 

€uro per la destinazione voluta dalle sorelle Mariani. 

A.S.L. n.1, il Comune ha il 

destinazione delle risorse e pertanto 

l’opportunità di convocare un Consiglio Comunale 

nuovo Consiglio Regionale, con il fine di 

ll’intera somma generosamente donata alla 

mente massima trasparenza e partecipazione del 

proficuo e di aiuto ai rappresentanti 

ad oggi senza ancora una  risposta dalla 

a valutare l’opportunità di 

anzidetta, da tenere  con i vertici 

preposti a dare seguito alle indicazioni 

ne). 

Gruppo Comunale Partito Socialista C.d.C. 

Loriana Grasselli 

Ugo Mauro Tanzi 

Luigi Gennari  
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